



MÁS INFORMACIÓN:

Web: www.psoealhama.es

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

Nota de **PRENSA**

info@psoealhama.es

Alhama de Murcia, 6 de noviembre de 2020

El Partido Popular no apoya las medidas para ayudar a la hostelería de Alhama

Sorprendentemente, por segundo pleno consecutivo, el Grupo Municipal del PP no aprueba las propuestas necesarias para socorrer a los autónomos y familias que viven de este sector y que se encuentran al borde de la ruina por la incompetencia del Gobierno de la Comunidad Autónoma, que no les está dejando trabajar

Ninguno de los cinco concejales del actual Partido Popular de Alhama fue capaz de desmarcarse de las órdenes de sus dirigentes en Murcia en el pleno extraordinario urgente, celebrado este jueves, en el que se aprobaba una modificación de la ordenanza de terrazas para permitir a bares y restaurantes aumentar su número de mesas y sillas en el exterior de los locales, al verse obligados por López Miras a no poder utilizar su espacio interior.

La propuesta de las concejalías de Hostelería y Urbanismo contó con el apoyo de todos los grupos de la Corporación, a excepción del PP. Un portazo de los populares a los bares y restaurantes alhameños que se suma a su rechazo, en el pasado pleno de octubre, a aprobar la solicitud de una línea de ayudas directa para los comerciantes y hosteleros que se han visto afectados por las medidas adoptadas por la Comunidad Autónoma.

Se trata de un desprecio a decenas de familias y autónomos que viven de este sector y a los que el Gobierno regional del Partido Popular, según ha anunciado, les va a obligar a cerrar a partir de este sábado. Vemos como de nuevo los populares de Alhama mantienen su fidelidad al ejecutivo de López Miras que tanto daño está haciendo a la economía de nuestra Región y de todos los alhameños.



MÁS INFORMACIÓN:

Web: www.psoealhama.es

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

Desde el PSOE venimos pidiendo a la Comunidad Autónoma que amplíe el horario de cierre de estos establecimientos una hora más tarde para minimizar sus pérdidas, y también que permita trabajar a los dos locales de nuestro municipio que cuentan con licencia de bar especial. En cambio, el PP ha abandonado a suerte a la hostelería, haciéndola injustamente culpable de su incapacidad, cuando no han contratado más rastreadores ni reforzado la atención primaria en los centros de salud. Ahora, muchos negocios se ven obligados a bajar la persiana sin que el Gobierno regional haya aprobado un plan de rescate para este sector.

Desgraciadamente se confirma lo que venimos denunciando desde las pasadas elecciones municipales de 2019, que este PP no tiene nada que ver con Partido Popular tradicional que aspiraba a gobernar y que tenía un proyecto alternativo para Alhama. Su programa para estos cuatro años no es otro que tratar de engañar a los alhameños y alhameñas con mentiras y populismo, con el único objetivo de hacer méritos para buscarse acomodo en Murcia.

Además, vemos día tras día, como este grupo se dedica a entorpecer los servicios municipales y a enredar en las distintas consejerías y direcciones generales de la Comunidad Autónoma para retrasar todos los proyectos que necesita nuestro municipio con urgencia, como el arreglo de la carretera RM-515, la construcción del nuevo IES Valle de Leiva, la ampliación de la residencia Virgen del Rosario o el traslado del servicio de urgencias de atención primaria para poder ampliar el centro de salud.